ECOLOGIA

CARTA A REDACCIÓN REFERENTE AL ARTÍCULO - S.O.S. ANIMALES -

veces Extremadura

y no he encontrado

En el artículo "S.O.S. animales", del pasado mes de noviembre, de CAMPUS 10, protestaba y denunciaba los malos tratos a los animales. En especial se nombraba a Extremadura como una región

cruel y despiamencionando ciertas actitudes en contra de ésreñas se sintie-

ron ofendidas. He recorrido muchas veces Extremadura, sobre todo Cáceres, y todavía no he encontrado ningún perro colgado de un árbol: en la Vera, en el valle del Serle, en las Hurdes, en la zona de Trillo y Alcántara.

No sé, si el autor de dicho artículo conoce la región de los conquistadores de forma directa o a través de periódicos, revistas, folletos... Pero antes de informar sobre algo que averigüe si es un hecho aislado (que puede ser) o generalizado (lo dudo mucho). Si se cree que somos unos salvajes con los toros le invito a ir a Coria, en las fiestas de San Juan, el 24 de junio y se dará cuenta por si mismo que al toro no se le maltrata: no se le pega, no se le pone banderillas y al que lo hace se le abuchea, no se le protegen las astas... Se le adorna con soplillos: conos pequeños de papel o cartulina con un alfiler y en la punta de la misma se coloca una bolita de cera para que al tirársela se le quede entre los pelos de la piel, sin que ésta sea transpasada. Su muerte es más rápida, segura y menos sufrible que la que pueda tener en una plaza de toros, ya que se dispara un tiro de carabina entre los ojos y la cornamenta. Además el toro circula libremente por el Casco Antiguo, cerrado por cuatro

grandes portones y puede recorrer las calles a su libre albedrío.

En cuanto a las matanzas particulares tengo que decir que se siguen con las medidas necesarias de higiene y la muerte del animal,

tengo que recodada con ellos, He recorrido muchas nocerque puede ser sufrible porque muere desangrado, mejor tos. Al leerlo, mis raíces cacereñas se sintie
tos. Al leerlo, mingún perro colgado dicho, es mejor que muera así, puesto que es un

animal del que se aprovecha todo incluso su sangre ¿de donde sino, iban a salir las morcillas?

Puede que el hecho haya sido un caso aislado y lo haya generalizado o se haya producido en Badajoz, pero lo que me parece intolerable es que paguen justos por pecadores, y deseo que la próxima vez sea más explícito y concreto en cuanto al lugar y los hechos. Además conozco pueblos de otras regiones que maltratan mucho peor a los animales. ¿Acaso no maltratamos muchas veces a los animales que tenemos en casa?

MONFRAGÜE

RESPUESTA A MONFRAGÜE.

Siento haber herido tus raíces cacereñas con el artículo y compadezco tu carta.

Como ves, inicio mi respuesta a tu protesta con una disculpa, aunque aún no sé de que debo disculparme: ¿de informar ya que es cierto, que en Extremadura no existe ninguna Sociedad Protectora o albergue para animales? o ¿de exponer el "trato" que se les da a los perros? Es cierto que he generalizado, pero comprende que con el

